

Das holländische Thronfolgerpaar in der Schweiz!

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Die Berner Woche**

Band (Jahr): **29 (1939)**

Heft 9

PDF erstellt am: **26.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-637596>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Kardinal Pacelli (Mitte), der bis zum Amtsantritt des neuen Papstes die Geschäfte des Vatikans führt, bespricht mit den Kardinälen die Vorkehrungen für das Konklave, bei dem der neue Papst gewählt werden wird.



Das holländische Thronfolgerpaar in der Schweiz!

Prinzessin Beatrix ist mit ihren Eltern, der Thronfolgerin Juliana und Prinz Bernhard, zu einem mehrwöchigen Ferientaufenthalt in der Schweiz eingetroffen. Schon die Mutter der jetzigen Königin Wilhelmine war regelmässig in der Schweiz zu Gaste. Königin Wilhelmine und deren Tochter Juliana setzen diese Tradition fort und es ist ein schönes Zeichen der Anhänglichkeit an unser Land, wenn jetzt mit der Baby-Prinzess Beatrix bereits die vierte Generation unser Ferienland besucht.

Bild links: Prinz Bernhard versucht sich schon am ersten Tage auf den langen Brettern. Skilehrer Hermann Steuri steht ihm zur Seite.

Bild unten: Beim Essen auf der Hotelterrasse. Mutter und Kind sind wohlauf!

